
運動会が終わりました！ 

                                  

                                   
                                    
 
                                            
 

 

 

 ９月１９日、前日から心配された雨もすっかりあがり、青空のもと、中学生になって初め

ての運動会が行われました。 

１年生の競技は一部区間がなわとびを跳びながら走るという変形クラス全員リレーでし

た。企画段階から推進委員会が「みんなで楽しめる、走るだけでない競技にしよう」と一生

懸命考えた競技でした。結果は大成功となりました。なわとびを使った区間の人はバトンか

らなわとびに持ちかえる、というところが大変そうでしたが、走っている人も見ている人も、

とっても楽しめるものになったと思います。どのクラスも笑顔で競技に参加していたのが印

象的でした。
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運動会を振り返って 
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次は、合唱コンクールです。 

今の前向きな気持ちを忘れずに、みんなで団結して楽しみましょう！ 

・自分たちは次に 2 年生という立場で運動会

をつくりあげるので、今年よりもっと良い最

高な、運動会を作ってみたいと思った。               

  

・小学校とはちがう運動会で、自分たちで手が

ける運動会を初めて体験できたので良かった

です。                 

 

         

・団全員が協力しあえたので、今回の運動会

で学んだことを活かして、15H全員で協

力しあって良いクラスをつくっていきたい

なと思いました。              

           

・3年生のみなさんがすごいがんばってくれ

ていて、きっとたくさん努力してここまで

まとめあげたんだろうなと思いました。     

         

      

・最後に「アゲホイ」を黄団全員で笑顔で踊

ったのが、とても楽しかったです。縮小さ

れたけど思いっきり楽しむことができて、

良かったです。                        

 

・団長や副団長、エールリーダーの勝ちたい

という気持ちと情熱を感じて、どんどん練

習に熱が入りました。        

                

 

  

・色々なところでがんばってくれていた 3年

生に感謝しているし、自分が 3年生になっ

たらたくさん声を出してがんばろうと思い

ました。                

 

・来年からは自分たちも運動会を引っ張って

いくので、しっかり今の 3年生のように後

輩たちに思ってもらえるようにしたいで

す。 

         

・「まだまだこの先で 1位を取れ」みたいに

ポジティブ発言をしていたのでいいチーム

だと思いました。        

 

・当たりまえのことでも、少しがんばるだけ

で大きく変わることがあるから、あきらめ

ませんでした。           

） 

 

 

         

・応援披露も他の人が競技している時も、

声は出せなかったけど、手拍子や振付で

応援することができた。    

 

・来年には、コロナウイルスはいなくなっ

ていてほしいし、例年通りの運動会がし

たいです！！    

             

 

         

・コロナ対策で規模は縮小されたけど、その分

ひとつの競技に全力を出して取り組むこと

ができました。              

  

・赤団みんなで応援していて、中学校の運動会

はみんな燃えていて良いなと思いました。                       

 

 

・「自分が今できること」を考え、その場に

ふさわしい行動を進んでできた。みんなで

団をつくりあげた達成感や喜びを味わえ

た。         

 

・中学校の運動会はすべて 3年生が作ってい

るので、自分たちが 3年生になったときに

は、今よりももっといい運動会を作ってい

きたいです。              
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